

Jodlerklub Edelweiss, Freiburg

Direktion: Theres Aeberhard

Freitag, 13. September 2013 um 20 Uhr . Vendredi 13 septembre 2013 à 20 h

Der Jodlerklub wurde im Jahre 1932 im Burgquartier in Freiburg gegründet. Ein Jahr später, mit der Genehmigung der Statuten, wurde er als *Jodlerklub Edelweiss* aus der Taufe gehoben. Die Klubmitglieder sind ihrem Quartier bis heute treu geblieben. Das Stammlokal befindet sich immer noch in diesem Stadtteil.

Erster Dirigent war ein Student Namens Robert Näf. Als erster Präsident waltete Walter Wyss aus Freiburg.

Als Tracht wurde ein Berner Kühermütz angeschafft. Mit dieser Tracht trat der Klub am 5. Mai 1934 erstmals im Livio-Saal in Freiburg auf. In diesem grossen Saal führte der Klub in der Folge zahlreiche Jodlerabende durch.

Bereits im Jahre 1937 nahm der Klub unter der Leitung von Alfons Gugler am ersten Westschweizerischen Jodlerfest in Aigle mit der neuen Greyerzertracht, die heute noch offizielle Tracht des Klubs ist, teil.

Seit 1937 ist der Klub auch Mitglied des Westschweizerischen Jodlerverbandes (WSJV). Ebenfalls im Jahre 1937 wurde der Jodlerklub im Eidgenössischen Jodlerverband (EJV) aufgenommen.

Der Jodlerklub Edelweiss, Freiburg, war Mitorganisator bei drei eidgenössischen Jodlerfesten in Freiburg, nämlich 1955, 1971 und 2002. Verschiedene Male hat er auch Delegiertenversammlungen des EJV und des WSJV durchgeführt. Ferner ist der Klub an drei eidgenössischen Schwing- und Älplerfesten sowie im Fernsehen und am Radio aufgetreten. Heute zählt er 19 Mitglieder. Er wird seit 2005 von Theres Aeberhard musikalisch geleitet und seit 2003 von Fahrni Hansruedi präsiert.



Unterstützt von

Avec le soutien de

Priska und Richard
Cia-Schuwey, Jaun
Ribi SA, Hydraulik-
Ingenieure, Freiburg